

Coût de la vie ?

Votée en juillet, la loi "pouvoir d'achat" protège les revenus des riches par une hausse ponctuelle du Smic et des minima sociaux inférieure à l'inflation.

A Bezons , nous aurions aimé que des mesures fortes à la hauteur des valeurs prétendument défendues soient prises par la maire.

A bien y regarder, Bezons est l'une des villes dont le coût du périscolaire est le plus élevé. Son calcul au quotient familial n'a pas été réévalué depuis des décennies, lesant ainsi de nombreux bezonnais.

Nombre de villes étudient la possibilité de la gratuité de la cantine, la municipalité mijote sa privatisation.

En parallèle elle réduit les budgets et subventions des services culturels, sociaux et des associations d'utilité publique notamment pour financer ses dépenses de communication.